

**EDITION DE MARS
2023**

LE PETIT TXATXA



Septième année

N°6

Edition mensuelle

Gratuit

Événement

Soirée Catalane...



Allez, il en fallait bien une ! Cette année, nous restons dans le traditionnel. Après la soirée bretonne et ses crêpes, nous vous proposons une soirée catalane et ses bunyetes.

Soirée Catalane

Vendredi 07 avril

Espace Waldeck Rousseau
à partir de 20h30

Notre coach préféré nous prépare une initiation originale et traditionnelle et le Txatxa club s'occupe des bunyetes. Pas de panique, nous ne nous lancerons pas dans la fabrication mais juste dans la dégustation. A condition, bien sûr de l'avoir d'abord mérité en dansant.

Un peu d'histoire...

La bunyeta est une spécialité traditionnelle catalane du Roussillon. Les bunyetes sont des beignets légers et craquants, ronds, de la taille d'une assiette, saupoudrés de sucre, dont la pâte est généralement agrémentée d'eau de fleur d'oranger qui se déguste traditionnellement à Pâques. La tradition de faire des **bunyetes** est restée très vivante en Roussillon, aux alentours du Dimanche des Rameaux et pendant la semaine sainte, dans tous les cas avant le vendredi saint, jour de jeûne, où on ne mangeait, justement que des bunyetes.

Mais faire des bunyetes, c'est aussi toute une institution. C'est l'occasion de se réunir en famille, entre voisins et/ou amis pour mettre tous la main à la pâte. Chacun, chacune arrive avec ses "armes favorites", rouleaux à pâtisserie et tablier pour confectionner des montagnes de bunyetes dont on remplit des comportes, des banastes, des cageots tous tapissés de draps. Tout le monde intervient, en particulier au moment du sucrage, au cours duquel chacun donne son avis.

Dans toutes les maisons, on procède à peu près de la même façon. On prépare la pâte en toute fin de matinée et on la met à lever. Pour étirer et faire cuire les bunyetes, tout le monde s'y met. La boule de pâte doit être bien levée : jusqu'à trois à cinq fois son volume. Elle sera entamée non pour fabriquer la première bunyeta mais une tresse, faite avec trois petits boudins de pâte allongée. Pour la fabrication, les femmes pétrissent sur leurs genoux un morceau de pâte pour en faire un disque d'environ 15 ou 20 cm de diamètre. Ensuite ces ronds sont jetés dans l'huile chaude. Le grand moment de cette préparation symbolique est donc l'étirage de la pâte et l'image la plus classique reste le linge posé sur le genou et le geste ancestral, en faisant attention de ne pas trouser la pâte. Le moment le plus important pour les enfants est la confection du « ninot » avec la pâte restante : petit bonhomme qu'on leur laisse modeler avec un bout de pâte et que l'on fera cuire en dernier. Une fois les bunyetes étirées et cuites, on les goûte et on les partage avec ceux qui sont venus aider, avec ses voisins, ses amis, une personne âgée seule ou isolée. Elles sont distribuées à ceux qui n'ont pas eu l'occasion d'en faire.

Événement

Stage technique

Afin de compléter le travail de posture réalisé au mois de janvier et de travailler de façon plus approfondi des points techniques de danse latine et de danse standard, le club organisera son stage technique le :

Samedi 15 avril
au Casino d'Argelès-sur-Mer

Ce stage est ouvert à toute personne désireuse d'y participer : adhérents mais aussi toute personne extérieure au club (amis, cousins, collègues...) souhaitant améliorer sa technique de danse ou tout simplement sa posture.



PROGRAMME :
Samedi 15 avril

Technique standard
16h00-17h30

Technique latine
17h30-19h00

+ Repas au casino

+ Initiation Bachata
Soirée dansante

Ouvert à tous

TARIFS	Adhérents Personne seule	Adhérents Couple	Non Adhérents seul
Stage	11€	16€	20€
Stage + Repas	36€	66€	45€

<i>Initiation + Soirée</i>	5€ (Entrée sans participation au stage)
----------------------------	--

Vous pouvez vous inscrire dès la semaine prochaine auprès de Didier durant les cours.
Aucune inscription ne sera prise en compte sans le règlement. Les chèques sont à libellés à l'ordre de ATC.

Calendrier

Calendrier de ~~ministre~~... m...

Allez ! On recommence tout. Attention au changement de dates !!!



Point Infos

Pour une première compétition,

Pour une reprise, c'est un joli redémarrage pour

Catherine et Laurent DUBOS qui ont participé le week-end dernier à la compétition de Muret, 3ème trophée Alliaz Philippe Portal en danses Standards Senior III E/D et sont montés sur le podium en 3ème position.

